



Venden copia de Super Mario Bros en más de 100 mil dólares

Una copia del videojuego Super Mario Bros., que fue lanzada en 1985 para Nintendo Entertainment Systems (NES), fue comprada por 100,150 dólares, según anunció la casa de subastas Heritage Auctions en un comunicado de prensa.

Un grupo de coleccionistas se pusieron de acuerdo para poder comprar el ejemplar sin abrir y en perfecto estado. El precio fue el más bajo, ya que *«sabemos lo difícil que es encontrar una copia abierta de esta versión en óptimas condiciones, pero encontrar una que aún está sellada es algo que, francamente, creí nunca vería»*, dijo Zac Gieg, uno de los compradores.

Este título fue un gran éxito para Nintendo, que vendió miles de copias entre 1985 y 1994, con once distintos empaques. El vendedor de la subasta está certificado por Wata Games con una calificación de 9.4 y un rating de A++.